

## ACTA NÚMERO 5/2024 DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE RAFAL, CELEBRADA EL 18 DE OCTUBRE DE 2024

Comienza la sesión en el salón de plenos del Ayuntamiento de Rafal a las 12.30 h del 18 de octubre de 2024 con el recibimiento de los miembros del Consejo de Infancia y Adolescencia (CLIA) por parte del alcalde y el concejal de Participación. Pasan a tomar asiento cada miembro del CLIA en un lugar asignado en la mesa del pleno.

Comparecen todos los miembros de Primaria. De los miembros de Secundaria son ausentes Cristian Torres Perea y Wisal Hamid Karzazi. Además, la jefa de estudios del IES ha comunicado la voluntad de Cristian Torres Perea de no continuar formando parte del Consejo de Infancia y Adolescencia. Pilar Blanco Rodrigo y Raquel Pérez Alonso actúan como dinamizadoras de la sesión.

Se comunica el orden del día a tratar en la sesión:

- Toma de posesión de los nuevos miembros del CLIA.
- Proyección del vídeo de los presupuestos infantiles de 2024 y breve explicación por parte de los miembros del CLIA al alcalde.
- Evaluación de las fiestas de Rafal.
- Propuesta de actividades para la Semana Deportiva de Rafal.

Como primer orden del día, se procede a la toma de posesión de los nuevos miembros del CLIA. Andrea Baeza, Martina Hernández Jara y Álvaro Pérez Vázquez leen un escrito donde se comprometen a ser miembros del CLIA ante el alcalde, el director del IES, la directora del colegio, el concejal de Participación y los demás integrantes del CLIA.

A continuación, se procede a proyectar el vídeo explicativo de los presupuestos infantiles grabado en la sesión anterior. El alcalde realiza varias preguntas a los miembros del CLIA sobre los presupuestos infantiles. Después abandona el salón de plenos para que el CLIA continúe trabajando el resto de los puntos del orden del día.

Como tercer punto de la orden del día se procede a evaluar las fiestas de Rafal, para ello se ha utilizado una técnica cualitativa de escenarios presentes y futuros. En dicha técnica, los miembros del CLIA han evaluado las fiestas comentando aquello que les gusta de las fiestas y les gustaría que se mantuviese, aquello que se realiza



y no les gustaría que se mantuviese, y aquello que no hay y les gustaría que hubiese. Los resultados obtenidos han sido:

Aquello que hay en fiestas y les gustaría mantener:

- Colorfest
- Barracas
- Latin fest
- Correfocs
- Chupinazo
- Los desfiles multicolor y de moros y cristianos
- Hinchables

Aquello que hay en fiestas y que no les gusta:

- Feria para pequeños (las atracciones son escasas y sólo para los más pequeños)
- Peleas durante las fiestas (han comentado que este año ha habido diversas peleas entre adolescentes de edades comprendidas entre 17 y 23 años)

Aquello que no hay y les gustaría que hubiese:

- Que volviese la carrera de cintas (alguno de los miembros del CLIA ha mostrado su disconformidad con que sean los chicos los únicos que puedan ir en bici a recoger las cintas, les gustaría que pudiesen recogerlas tanto chicos como chicas).
- Dotar de más atracciones a la feria.
- Que las fiestan fuesen más largas.
- Paintball para los más pequeños/as.
- Scape-room/gymkana.
- Realizar talleres de manualidades (origami, plantas, etc).
- Fiesta de la espuma.
- Fiesta del agua.
- Que haya más presencia policial durante las fiestas.
- Más baños portátiles.



Como último punto del orden del día se consulta a los miembros del CLIA su valoración y propuestas para la próxima Semana del Deporte de Rafal. Expresan que en general hay escasa participación y motivación, sobre todo entre alumnado de Secundaria, debido a que los deportes que se realizan son poco conocidos, desconocen muchas veces las normas del juego y no hay competitividad. Como sugerencia para mejorar la participación en la Semana del Deporte proponen:

- Torneo de pádel/tenis
- Fútbol
- Torneo MMA/boxeo
- Torneo fútbol-tenis
- Judo
- Coldball
- Balonmano
- Fútbol sala
- Torneo de parkour
- Skate
- Volley
- Baile
- Baloncesto

Para finalizar y fuera del orden del día, también comentan que no les gusta cómo ha quedado la remodelación que se ha hecho de la plaza del Ayuntamiento y subrayan que les gustaba más cómo estaba antes. No les gusta que hay menos bancos para sentarse, que la fuente está a desnivel y se sale el agua constantemente, que no hay sombra y que no hay suficiente espacio para disfrutar de la plaza, es decir, para jugar o realizar actividades.

A las 14h se da por finalizada la sesión con el CLIA.

Rafal, 18 de octubre de 2024

Firmado:

Gabriel Valero Martínez, concejal de Participación ciudadana, en representación

Firmado: Pilar Blanco Rodrigo,



del alcalde y presidente del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal secretaria técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal